

Abre dólar en 13.05 pesos a la venta (El Reforma 06/09/10)

Abre dólar en 13.05 pesos a la venta (El Reforma 06/09/10) Este lunes se espera una sesión con poco volumen en los mercados de divisas por el feriado en Estados Unidos. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se ofrece en 12.95 y se compra en 12.18 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (6 septiembre 2010).- La semana empieza para los mercados sin catalizadores económicos estadounidenses por el feriado en ese país, pero todavía con el ánimo por los resultados mejores de lo esperado en la nómina no agrícola y una tasa de desempleo en línea con lo previsto por el mercado. En las sucursales del banco comercial Banamex, al menudeo, el dólar de Estados Unidos pierde ante el pesos mexicano tres centavos, al venderse en 13.05, y se adquirirse en 12.65. También en las ventanillas de BBVA Bancomer, la moneda estadounidense se ajusta a la baja, al comprarse en 12.68 y venderse en 12.98 unidades. La misma tónica se observa en las transacciones que se presentan en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, donde el peso gana cuatro centavos respecto al domingo pasado, al ofrecerse el dólar en 12.95 y comprarse en 12.18 pesos. Los especialistas de la consultora Metanálisis comentaron que este día no se espera información económica en Estados Unidos y los mercados estarán con el feriado por la celebración del día del trabajo, mientras que en México sólo se tendrán los indicadores adelantados. Para los analistas de Base Casa de Bolsa, la moneda nacional comienza mostrando una ganancia en una sesión en la que los mercados de Estados Unidos no operan, al celebrarse el día del trabajo, por lo que será una sesión con bajo volumen de operación. Para este lunes, se espera observar un tipo de cambio interbancario cotizando entre 12.80 y 13.05 pesos por dólar, según la intermediaria financiera. El peso ha confirmado las señales de una mayor apreciación, pues luego de que el dólar rompió el piso en 13.00 extendió su movimiento a 12.91, de acuerdo con Metanálisis. Las líneas de tendencia, el índice de fuerza relativa y de mercado y los promedios móviles de corto plazo mantienen sus expectativas de apreciación con objetivos a 12.82 pesos por dólar. El riesgo país de México, medido a través del EMBI+ de JP Morgan, se ubicó el pasado 3 de septiembre en 157 puntos base, seis puntos base por arriba del nivel observado el pasado 27 de agosto. Si se compara el riesgo país de México con el de otras economías en América Latina, el EMBI+ de Brasil cayó tres puntos base a 213 puntos y el EMBI+ de Argentina se redujo 69 puntos base a 685 puntos en el mismo período mencionado.